

# 平成20年度 施政方針

# 要旨

た。 いる現在、町政を預かるものとして、行政の役割もこの時代の転換期を踏まえて変わるべき時期に来て いると考えております。 地方分権の推進は、地方自治体に自主決定と自己責任を求めることになり、それぞれの自治体はその権限と責任において財政基盤の強化と効率的な行政運営に努めなければならぬほか、地域が求める課題に対応するための企画立案能力を身につけるべきなればならない時代になりまし

当町は、昭和11年に富士箱根国立公園に指定され、豊かな自然、古い歴史の中で培われた文化遺産、各所に湧出する豊富な温泉、さらに首都圏からのアクセスの良さといった世界に発信できる地域、資源を活かした力強い観光産業などに支えられ、財政の弾力性を保ち続けること

ができましたが、景気の変動や産業構造の変化という外的要因だけではなく、事務事業の経常化によつては、財政の硬直化が容易に進むことを、肝に銘じなければなりません。行財政改革は、財政の弾力化が保たれているうちに厳格に断行することが、地方分権にふさわしい行財政運営の礎となることであり、行政の今を担う次代への私の責任であると考え、平成20年度の予算編成を行つてまいりました。

まず、歳入についてであります。町税収入につきましては可能な限り税収を見込むほか、滞納整理対策の強化など自主財源の確保に努めたものであります。次に、歳出についてであります。限られた財源の重点配分と効率化を進め、経常的な経費の見直しを進めるなど、徹底した歳出の低減に努めたところであります。

平成28年度は、  
平成28年度の目  
標年次において  
総合計画に示さ  
れた箱根町の姿  
を実現すること  
ができるよう、  
新たな税財源の  
あり方や町民が  
真に必要とする  
課題をスピード  
感をもつて対応していくことを  
念頭に、次の三つの取り組みを  
重点に町政運営を行つてまいり  
たいと考えております。

一つ目は、

箱根教育

の実践・行動の年であります。

地域の皆さま、PTA役員や  
保護者の方々の深いご理解とご  
協力により、本年4月から3小  
学校1中学校の体制でスタート



広報はこね 2008.April

# 二つ目は、 国際観光地

また生涯学習につきましては、町民の学習意欲に対するニーズに応じたさまざまな講座やイベントを社会教育センターを中心て実施していくとともに、指導者の育成やボランティア活動などの環境を整え、学習支援活動に向けて積極的に取り組んでまいります。

また、湯本駅前を流れる早川の清流を未来に引き継ぐため、「第3号公共下水道事業」を着実に推進してまいりたいと考えております。

協力し、交通渋滞緩和対策を国・県、交通事業者などと連携し検討してまいります。

次に、「国外からの観光旅行の促進」につきましては、東アジア地域を意識した観光プロモーションや富士山・静岡空港の平成21年3月オープンを見据え訪日観光客の誘客対策について準備を進めていくとともに、羽田空港の神奈川口構想実現を促進してまいります。また、訪日観光客の安全安心、利便性向上のため、ATM、クレジットカード利用などの外客受入れ環境の整備促進について県を通して国に強く働きかけてまいります。

A black and white architectural rendering of the proposed new terminal building. The building features a modern design with a curved, light-colored facade and large glass windows. A prominent feature is a multi-level, cantilevered walkway or bridge structure extending from the building's side. In the foreground, a road with a zebra crossing leads towards the building, and several vehicles, including a bus and a car, are visible. The background shows a hilly landscape.

### 箱根湯本ターミナル景観イメージ図

では、早期全線供用開始に向け整備を促進するとともに、「南足柄市と当町を連絡する道路」についても、広域観光を推進するために、防災上からも、その役割は非常に大きいものがありますので、南足柄市と連絡を密にして、早期実現に向け県に働きかけてまいり

# 三つ目は、 協働型社会はこね

の皆さまとも、議会議員の皆さまとも十分に議論してまいりました。また、同じ2市8町の枠組みの中で管轄人口30万人以上の広域消防化への検討を進めてまいります。広域斎場の建設とごみ処理広域化につきましては、関係市町と緊密に連携し、事業の具体化に向けて一層の推進を図ってまいります。

## 第一に、 「子育てにやさしい まちづくり」につい てあります。

平成21年度末までに合併の可能性について検討を進めていくこととなりましたので、「中核市」に向けた研究を進めるとともに、人口減少期に突入した今、住民

# 第一に、 「子育てにやさしい まちづくり」につい てであります。